

Ibagué, 20 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2538

¡Pilas joven! Alcaldía de Ibagué inició búsqueda de los Programadores del Futuro

Este programa está dirigido principalmente a los estudiantes de 10º y 11º de los colegios públicos de la capital tolimense.

Ibagué se proyecta cada vez más como una ciudad ejemplo en apropiación TIC, en especial para los jóvenes, es por esto que la alcaldesa Johana Aranda lanzó su nueva estrategia ‘Programadores del Futuro’, a través de la cual, buscará beneficiar a 100 alumnos con becas para capacitarse y certificarse gratis en lenguaje de programación.

Por tanto, la Administración Municipal adelanta la visita e implementación de pruebas de selección, a estudiantes de 10º y 11º de las diferentes instituciones educativas públicas, y que estén interesados en profundizar sus conocimientos en esta área de la tecnología, una de las más demandadas laboralmente a nivel mundial.

“Nuestros niños y jóvenes seleccionados, se capacitarán y certificarán bajo normas internacionales en el lenguaje de programación Python. Actualmente, estamos realizando las pruebas, en cada colegio y con los alumnos interesados, y las cuales nos permitirán hacer un primer filtro de selección”, manifestó Vilma Rivera, secretaria de las TIC.

Quienes sean seleccionados, se capacitarán este mismo año, en Python I (30 horas) y Python II (40 horas), bajo una modalidad híbrida (clases virtuales con actividades presenciales), y al finalizar recibirán sus certificados internacionales en: Certified Entry-Level Python Programmer, PCEP; y Certified Associate in Python Programmer, PCAP.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Tenga en cuenta que, una vez sean seleccionados los 100 jóvenes entre los 15 y 18 años, el listado de elegidos será publicado en la página web oficial de la Alcaldía de Ibagué: www.ibague.gov.co.

